

Plantations du mois de mai 2025

Nous avons planté avec Elie et Inès de la Ferme des Sens de la Vie ,des graines de capucines qui sont des fleurs orange et jaune avec des feuilles vertes.



Dans le pot de terre, nous avons mis un doigt pour faire un trou puis nous avons mis la graine de capucine dedans ; puis nous l'avons recouverte de terre.





Puis nous avons arrosé.



Pour qu'une plante puisse bien pousser et grandir, il faut de la terre pour la nourrir, de la chaleur (du soleil) et de l'eau.



Puis nous avons semé d'autres graines de capucines dans le jardin de l'école que nous avons recouvertes de terre et arrosées avec de l'eau.



Les élèves du CP, CE1, CE2, CM1, CM2 ont planté des plants de tomates.